

Geht mal wieder schwimmen!

Von Juliane Graf

5. Sept. 2025



Schwimmen ist nur was für den Hochsommer? Im Freibad sieht man jetzt tatsächlich nur noch die ganz Mutigen. Aber bald öffnen die Hallenbäder wieder ihre Türen. Dann heißt es für uns: Hinein ins Wasser. Wir lassen uns treiben und fühlen uns getragen. Wir spritzen und planschen und lachen. Ganz leicht fühlt sich das an. Und ein bisschen wie Sommer. Nur dass wir uns nach dem Schwimmen nicht auf eine kühle Limo sondern einen warmen Kakao zu Hause freuen.